

# 進めよう！多文化共生社会



氏名 木村アメリアさん  
 住所 照山  
 出身国 フィリピン  
 家族構成 夫  
 市内在住歴 20年  
 仕事 組立作業  
 趣味・特技 料理  
 好きな食べ物 納豆・刺身

照山の自宅を初めて訪れた時、道路が十分に整備されていなくて、途中で車酔いをしたことが忘れられません。結婚後、家族や周りの人たちから日本語を学びました。今も週1回日本語教室に通い、日本語検定2級に合格。運転免許を取る時も日本語で試験を受け、1回で取得しました。

料理が大好きで、義母から郷土料理のけんちん汁や煮物の作り方を教わり、今では義母と同じ味になりました。けんちん汁には、必ず芋がらを入れます。お盆やお正月に親戚が集まる時は、布団を干して準備したり、手料理でおもてなしをしました。近所の義母の友人たちとも縁側でお茶を飲みながら、たくさんのお話をしたり聞いたりし、いつの間にか地域に馴染んでいました。

市内の会社で部品の組立をする仕事を続けて11年。職場の皆さんとも仲良く仕事をしています。現在、日本語検定1級取得を目指して勉強中。1級取得後は通訳として活躍したいです。

市にあればいいと思うのは、子ども達への英語教育の充実です。小さい時から英語に触れ、耳にし、英語を話せる人材になってくれたら嬉しいです。

常陸大宮市に来て20年。夫の手助けもあり、地域でも家庭でも楽しくやってきました。ここに住んで本当に良かったです。今が一番幸せだと感じています。

## ひたまるがゆく

4月22日にやすらぎの里公園で開催された「やすらぎの里公園さくら祭り」に参加したひたまる。

晴天にも恵まれ大勢のお客さんと賑わっていました。ひたまるは開会式と演歌歌手の知里さんのステージに登場！演歌のリズムに合わせてダンスを披露しました。満開の八重桜の下で、緒川弥七太鼓や小瀬高校吹奏楽部の演奏、模擬店などもあり、大満足なひたまるでした。



▲お客さんと触れ合って楽しかったよ！

## 御前山ピオトープ周辺の植物等

山野に生えるつる性木本で他の樹木などからんで育ちます。葉は長い柄があってその先で3つに分かれます。4～5月頃に花のついた枝を伸ばし、先の方には雄花が10数個つき、基部には雌花が1～3個つきます。花は濃い紫色で花弁はなく、3個の萼が花弁のように見えます。果実は長さ約10cmの楕円形で熟すと裂けて食べられます。若い芽も食用になり、つるは細工物に使われます。葉は秋に黄葉してから落ちます。



(アケビ科アケビ属)

(写真・データ提供 御前山ダム環境センター)

### 常陸大宮市の人口

(5月1日現在・推定常住者)

総人口 40,914人

(男 20,175人)  
(女 20,739人)

世帯数 16,060世帯

### 広報 常陸大宮 5月 第164号

発行日 平成30年5月25日

発行/常陸大宮市 編集/秘書広聴課

〒319-2292 茨城県常陸大宮市中富町3135-6

TEL 0295(52)1111 FAX 0295(53)6010

E-mail hishokou@city.hitachiomiya.lg.jp

URL http://www.city.hitachiomiya.lg.jp/

